



Pièces	4 Pièces
Superficie	122 m²
Référence	NY-ARL-859-AA-C21
Prix	1 210 000 €

Juan-les-Pins

Appartement à vendre (06160)

Livraison prévue cette année ! Située à seulement 300 mètres de la mer Méditerranée et de ses plages de sable fin, cette résidence de petite taille offre un véritable havre de paix avec sa piscine et ses élégants jardins paysagers aux essences méditerranéennes. Les appartements, du studio au 5 pièces, offrent de beaux volumes ainsi que de spacieux espaces extérieurs. Situés dans un programme neuf, ils bénéficient également des dernières normes en matière de construction et de sécurité. L'appartement présenté est une villa sur le toit de 5 pièces, de 122 m², située au 2^{ème} et dernier étage. Il ...

Scheduled for delivery this year! Located just 300 metres from the Mediterranean Sea and its fine sandy beaches, this small-scale residence offers a real haven of peace with its swimming pool and elegant landscaped gardens with Mediterranean essences. The apartments, from studios to 5 rooms, offer spacious accommodation and outdoor areas. Located in a new development, they also benefit from the latest construction and safety standards. The apartment presented is a 5-room rooftop villa on the second and top floor, with 122 m². It has a spacious roof terrace of 66 m² and a balcony of 14.4 m². It ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

